

■「よく学び、よく遊んだ」修学旅行

20日（木）～21日（金）に、6年生の大イベントである修学旅行を実施しました。修学旅行の文字通り、「学を修める」ことを目的としているので、一人旅や家族旅行とは異なり、大切なことは自分の楽しみだけを追究することではなく、6年生の30人“みんなで”旅行を創ることでした。

それに向けて、事前学習の段階から「①きまりとマナーを守る、②集団行動：相手やまわりのことを考える、③体験学習で学びを深める、④感謝を忘れない」の心得を繰り返し、確認してきました。また、自然学校前にお守りを渡してエールを送った5年生からは、出発前にてるてる坊主をもらいました。

そして、家族・豊岡から離れ、いざ修学旅行へ出発。

①きまりとマナーを守る

元気過ぎて、嬉し過ぎて、ついつい騒いでしまう場面もときにはありましたが、2日間を通じて、担任の指示をしっかりと聞き、公衆道徳を意識した言動ができました。

②集団行動：相手やまわりのことを考える

しおりを確認しながら、5分前行動等の時間を意識した集合ができました。買い物やUSJの班行動では、同じ班のメンバーを気遣う場面もたくさん見られました。

③体験学習で学びを深める

立命館大学の国際平和ミュージアムでは、ガイドさんの話を熱心に聞き、メモを取っていました。命について、平和について、自分なりにいろいろと考えさせられたことと思います。

金閣寺・清水寺・東大寺ではそのスケールの大きさに圧倒され、古の時代にタイムスリップしたようでした。この後の社会科の歴史学習に大いに役立つでしょう。

④感謝を忘れない

道中、お世話になった方々（ガイドさん、ホテルのスタッフ等）に大きな声でお礼を述べることができました。

30人“みんなで”元気に出発して、30人“みんなが”元気に帰校することができました。さらに、「よく学び、よく遊ぶ」ことにより、しっかりと学を修める修学旅行を創ることができました。

今回の学びを修学旅行だけに閉じずに、自分たちの教室での学習、さらには縦割り掃除や委員会活動、登下校の際の下級生へのアドバイス等、最高学年（サイコーな学年）6年生としてのますますの活躍を期待しています。

（校長 山本 考一）



裏面に続く

●○● 7月の行事予定 ●○●

- 1日（月） 安全の日
民生委員・児童委員との懇談会
- 4日（木） 児童集会、全校集会
- 5日（金） 保健指導（1年生）
PTA救急法講習会
- 10日（水） 読み聞かせ
- 11日（木） 5時間授業
- 12日（金） 地区児童会
個別懇談会①（松岡、土居、上郷、府市場、府中新）
- 15日（月） 海の日
- 16日（火） 安全の日
個別懇談会②（堀、野々庄、池上）
- 17日（水） 個別懇談会③（西芝、上石、虹の街、テラス、竹貫）
- 18日（木） 給食最終日
大そうじ
- 19日（金） 終業式



9日（日）のリサイクル活動では、早朝から多くの保護者の方、地域の方にお世話になりました。ありがとうございました。

また、「とよおか歩子」ポイントの府中小学校への寄付が増えています。ありがとうございます。引き続き、府中っ子の健やかな成長のため、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード： ）

学校教育目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子～頭に、心に、体に汗いっぱい～」